

La vida en Cristo



PRIMERA PARTE

SEGUNDA SECCIÓN

LA PROFESIÓN DE LA FE CRISTIANA

CAPÍTULO SEGUNDO

JESUCRISTO FUE CONCEBIDO POR OBRA DEL ESPÍRITU SANTO Y NACIÓ DE SANTA MARÍA VIRGEN

103. ¿Qué nos enseña el Evangelio sobre los Misterios del nacimiento y la infancia de Jesús?

En el *Nacimiento* de Jesús, la gloria del cielo se manifiesta en la debilidad de un niño; la *circuncisión* es signo de su pertenencia al pueblo hebreo y prefiguración de nuestro Bautismo; la *Epifanía* es la manifestación del Rey-Mesías de Israel a todos los pueblos; durante la presentación en *el Templo*, en Simeón y Ana se concentra toda la expectación de Israel, que viene al *encuentro* de su Salvador; la *huida* a Egipto y la matanza de los inocentes anuncian que toda la vida de Cristo estará bajo el signo de la persecución; su *retorno de Egipto* recuerda el Éxodo y presenta a Jesús como el nuevo Moisés: Él es el verdadero y definitivo liberador.

104. ¿Qué nos enseña la vida oculta de Jesús en Nazaret?

Durante la vida oculta en Nazaret, Jesús permanece en el silencio de una existencia ordinaria. Nos permite así entrar en comunión con Él en la santidad de la vida cotidiana, hecha de oración, sencillez, trabajo y amor familiar. La sumisión a María y a José, su padre legal, es imagen de la obediencia filial de Jesús al Padre. María y José, con su fe, acogen el misterio de Jesús, aunque no siempre lo comprendan.



MISAS

Lunes a sábado, 9:00 y 20:00
Domingo, 10:00, 11:00, 12:00, 13:00, 19:00 y 20:00

CONFESIONES

Lunes y miércoles, de 19:00 a 20:00
y resto de los días, 1/2 hora antes de cada Misa

EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO

Jueves, 19:00

ROSARIO

Lunes a sábado, 19:30
Domingo, 18:30

CÁRITAS

Miércoles, de 18:30 a 20:00, en la casa parroquial.
En caso de emergencia llamar al teléfono 660.92.94.59

CHARLA PREBAUTISMAL

Martes, 18:30. Jueves, 20:30

DESPACHO PARROQUIAL Y DE CEMENTERIO

Lunes y miércoles, de 20:30 a 21:30
Jueves y sábados, de 10:00 a 11:30

EQUIPO PASTORAL

D. Miguel Antonio Ruiz Ontañón. Párroco
D. Francisco Giménez Tormo. Vicario Parroquial
D. Dionisio Alberto Machel. Adscrito
D. Joackim Abel Makaya. Adscrito
D. Víctor Fuentes García. Diácono permanente

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Camino de Valladolid, 26
Tel: 91.859.12.72 ó 91.442.45.43 / Urgencias: 626.69.21.00

E-mail: pasuntorre@gmail.com
<https://www.parroquiatorrelodones.com/>
YOUTUBE - Canal PASUNTORRE

28250-TORRELODONES (Madrid)

<https://www.parroquiatorrelodones.com>

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA. TORRELODONES



Viernes, 24 de enero

Francisco de Sales

Sábado, 25 de enero

Conversión de san Pablo

Queridos feligreses:

*En este año litúrgico, tenemos seguidos los evangelios de Epifanía: Adoración de los Magos, Bautismo del Señor y Bodas de Caná. Son las Manifestaciones de la divinidad de Jesús y su presentación en el mundo. Difícilmente el hombre aceptaría como Hijo de Dios a un ser humano, en apariencia, si no le fuese revelado del cielo. Los Magos, para abrir el camino a los gentiles, el bautismo, para indicar a Juan quien es el Mesías y las bodas de Caná para, por indicación de su madre, **revelarse a los apóstoles y para dar comienzo su revelación del Padre y de la misión confiada a Él** y a quienes luego deciden seguirle y ser discípulos suyos. Nosotros tenemos la suerte de reconocerlo fácilmente, cosa que ellos necesitaron tiempo, aunque según pasaba el tiempo veían cómo en Jesús se iban cumpliendo las profecías de siglos reveladas acerca del Mesías. Para que a nadie le cupiesen dudas.*

Vuestro Párroco

NÚMERO 1161
19 DE ENERO DE 2025

ASSUMPTA



II Domingo del Tiempo Ordinario

Lecturas: *Is 62, 1-5 1Cor 12, 4-11*

Sal 95, 1-2a. 2b-3. 7-8a. 9-10a y c

Contad las maravillas del Señor a todas las naciones

R. Aleluya, aleluya, aleluya. Dios nos llamó por medio del Evangelio para que sea nuestra gloria de nuestro Señor Jesucristo. R.

Santo Evangelio según san Juan 2, 1-11.

En aquel tiempo, había una boda en Caná de Galilea, y la madre de Jesús estaba allí. Jesús y sus discípulos estaban también invitados a la boda. Faltó el vino, y la madre de Jesús le dijo: «No tienen vino». Jesús le dice: «Mujer, ¿qué tengo yo que ver contigo? Todavía no ha llegado mi hora». Su madre dice a los sirvientes: «Haced lo que Él diga». Había allí colocadas seis tinajas de piedra, para las purificaciones de los judíos, de unos cien litros cada una. Jesús les dijo: «Llenad las tinajas de agua». Y las llenaron hasta arriba. Entonces les dice: «Sacad ahora y llevádselo al mayordomo». Ellos se lo llevaron. El mayordomo probó el agua convertida en vino sin saber de dónde venía (los sirvientes sí lo sabían, pues habían sacado el agua), y entonces llamó al esposo y le dice: «Todo el mundo pone primero el vino bueno y, cuando ya están bebidos, el peor; tú, en cambio, has guardado el vino bueno hasta ahora». Este fue el primero de los signos que Jesús realizó en Caná de Galilea; así manifestó su gloria, y sus discípulos creyeron en Él.

Palabra del Señor



Del 18 al 25 de este mes de enero y con el lema «Por la unidad de los cristianos» se celebra el **Octavario de oración por la unidad de los cristianos**, ocasión propicia para que conozcamos mejor el diálogo de la Iglesia católica con las Iglesias y Comunidades eclesiales sobre la doctrina de la fe, llevado adelante con gran esfuerzo y dedicación.



Mane nobiscum, Domine



□ **Apertura de la iglesia.** Está abierta permanentemente desde las 8:30 a las 14:00 y desde las 17:00 a las 21:00.

□ **Cuartos sábados.** La misa de las 9:00, del próximo día 23 de octubre, se dedicará por la vida.

□ **Cáritas.** Las personas que dispongan de algún tipo de trabajo que ofrecer, o que quieran colaborar, pueden contactar con los responsables de nuestra Cáritas parroquial: Tel. 660.92.94.59 (de lunes a viernes, de 17:00 a 20:00). Los miércoles de 18:30 a 20:00 se atiende personalmente en la casa parroquial. Agradecemos nos avisen para visitar a los enfermos y ancianos.

□ **10 MINUTOS CON JESÚS.** Recibe en tu WhatsApp una meditación de 10 minutos en audio para ayudarte a rezar cada día. Las meditaciones están centradas en el Evangelio y en la vida diaria, con pinceladas sobre la vida de Jesús y sobre la fe. Únete introduciendo en el navegador de tu móvil el enlace <http://dozz.es/nu36t>. Más información en: www.10minutosconjesus.es

□ **Habla el Papa. "El trabajo infantil".** "Durante su primera catequesis del año nuevo 2025, el Santo Padre destacó que, aunque hoy somos capaces de proyectarnos hacia Marte o de explorar mundos virtuales, nos cuesta reconocer el sufrimiento en los ojos de un niño abandonado, explotado y abusado. En este contexto, el Pontífice subrayó la contradicción de un siglo que, mientras avanza en la creación de inteligencia artificial y en la posibilidad de existencia multiplanetaria, aún ignora la grave herida de la infancia humillada, explotada y mortalmente dañada".

Viajes de la Parroquia

→ **A Lourdes del 1 al 3 de mayo de 2025.** Organizado por la Hermandad del Santo Cristo y la Dolorosa. Información e inscripciones doña Mercedes Muñoz, hermana mayor, tel. 657 20 44 68

→ **A Croacia y Medjugore del 18 al 24 de agosto de 2025.** Organizado por la Parroquia. Información e inscripciones don Miguel Antonio Ruíz Ontañón, despacho parroquial, tel. 91 859 12 72 ó 91 442 45 43.

Preguntas y Respuestas

BONDAD DE DIOS

Por: P. Jorge Loring S.J.



Querido Padre Jorge Loring: Le escribo para decirle que no creo que yo vaya al Cielo. Trato de ser perfecto, pero no puedo, me hubiera gustado no haber nacido porque yo no soy feliz con lo que no puedo hacer. Creo que ustedes deberían decirle la verdad a la humanidad: si Dios fuera bueno como dicen, no hubiera creado un lugar tan malo como la pena eterna. Favor de no engañar a la gente.

No te desanimes. Si te arrepientes y tienes voluntad de corregirte, Dios te perdona. Y no dudes de que Dios es bueno.

- Nos crea para que seamos felices en la gloria.

- Y para que la valoremos quiere que colaboremos con buenas obras.

- Y si pecamos y nos arrepentimos, Él nos perdona.

- Y para apoyar nuestro arrepentimiento muere en la cruz.

- La redención de Cristo es la muestra suprema de amor a los hombres.

Pero Dios, además de misericordioso es justo. Por eso no puede perdonar a quien no se arrepiente. Sería una monstruosidad, que Dios no puede hacer, perdonar al que no se arrepiente. Y el que no se arrepiente antes de morir, ya no puede arrepentirse porque después de la muerte ya no hay libertad ni para pecar ni para arrepentirse. Por eso quien no se arrepiente antes de morir va a estar eternamente sin arrepentirse, y Dios eternamente sin poder perdonarle, por eso el infierno es eterno.

Nuestro Servicio Informativo (www.parroquiatorrelodones.com)

Temas tratados para el Servicio del 12 de enero de 2025.

→ Jubileo 2025 "Peregrinos de esperanza".

→ Concierto de Navidad - Harpa Dei.

→ NEOS: Bienvenida : ¿Qué es la Verdad?.

→ Personas con auctoritas (250/...).

→ Recordando a Benedicto XVI.

→ Del Vaticano y del mundo (autorizados por Rome Reports TV).

Final del Padre Nuestro

Cuando rezamos el Padre Nuestro, generalmente terminamos con la palabra "Amén", pero debemos tener en cuenta que esta es la única oración que está de por sí integrada en la liturgia de la Misa, es decir, forma parte del rito de cada Misa. Por tanto, no decimos "Amén" al terminarlo porque, por ser parte de la liturgia, la oración aún no ha concluido.